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ЩЩГЩГоконкурс 
Акционерное общество «ММК» и профсоюзный комитет АО ММК 

объявляют фотоконкурс, посвященный 65-летию Магнитогорску 
го металлургического комбината. Девиз фотоконкурса «Металлург 
Магнитки и его дело» определяют тематику и содержание: на кон
курс могут быть представлены фотоочерки, фоторепортажи, фо
топортреты, производственные фотозарисовки с ММК 

К участию в фотоконкурсе приглашаются как фотолюбители, так и про- I 
фессиональные?мастера объектива Магнитогорска и других г ородов об
ласти. * \ f I 

Итоги конкурса будут подведены ко Дню металлурга, то есть работы 
для участия в творческом конкурсе могут быть пере даны в редакцию «Маг
нитогорского металла» до 30 июня 1997 года. 1 редакции все присланные 
и переданные фотоработы будут регистрироваться и рассматриваться 
|рэри конкурса. 
I Фотоснимки для участия в конкурсе могут быть черно-белыми и цвет
ными (но в газете они будут переданы в черно-белом изображении).Раз
меры снимков не более, чем 18x24. 

Для поощрения гюбедЩелей фотоконкурса устанавливаются Следую
щие призы: nepjpe мед^!^^«профе^1?ональная фотокамера, два вторых 
места — но одному миллЩну рублей и три третьих места — по 500 тысяч 
рублей Вг -м участникам фотоконкурса оудут вручены наболи юбиг-- -х 
издании 

Фотоснимки, присланные на конкурс, не рецензируются и не возвраща
ются. 

На весь фотоконкурс отводится практически только пять месяцев—пе
риод небольшой, Лрэгтому всех фотолюбителей и профессионалов, желаю
щих принять участие в объявленном творческом конкурсе;;.милости про-' 
сим. Высылайте, приносите в редакцию свои фоторабот! по/заданной те-

Фотсконкур^. дается старт Удачи еам на
 р и с т а л и !^н|^Ш^^ е ) ' 4 

Сегодня 

Магнитогорский металлургический 
комбинат распологает программой 
действий на ближайшее время и оце
нивает свои перспективы на XXI век. 

Продолжается возрождение 
первой домны Магнитки. 

(ПОРТ и м ы » 

На недавнем собрании писате
лей Челябинской области я 
встретился со старинным моим 
знакомым-коллегой прозаиком 
Николаем Егоровым, автором 
многих замечательных произве
дений, человеком от земли и по 
сей день сидящим на земле. 

— Над чем работаете? — баналь
но спросил я. 

— Да пишу по тихоньку... На-ка вот 
тебе, — и он вручил мне, даже с не
которой гордостью, брошюру под 
названием «Календарь-справочник 
садовода и огородника на 1997-1998 
гг.» 

— Спасибо. —вяло откликнулся я, 
зная о таких календарях-справочни
ках по книжным развалам. 

— Да ты глянь! Это же четвертый 
календарь, который я пишу, помимо 
всего прочего. 

Я открыл тиитульный лист и прочи
тал: «Составлен с учетом климатичес
ких условий Южного Урала и Заура
лья». 

Уже в поезде стал вчитываться. И 
обнаружил, что живем-то мы и воз
делываем землю именно здесь, на 
Южном Урале, и что составил-то он 
совершенно уникальную карту садо-
водчества, и подана-то она живым на
шим уральским языком, и все-то по
нятно, выверено опытом нашей зем
ли... 

Вот мы и начинаем потихонечку 
публиковать материалы из этого ка
лендаря, памятуя о том, что вышел 
он мизерным тиражом. 

А ПАВЛОВ. 

Три магнитогорца 
в числе лучших 

По традиции накануне новогод
них праздников спортивная об
щественность Южного Урала на
звала лучших спортсменов обла
сти 1996 года. По решению колле
гии областного спорткомитета, воз
главил десятку сильнейших челябин
ский пловец Альберт Бакаев, который 
на Паралимпиаде (Олимпийские игры 
для инвалидов) в Атланте завоевал 
две медали — золотую на дистанции 
50 метров на спине и серебряную на 
50-метровке вольным стилем. 

В десятку вошли представители 
восьми видов спорта из четырех [ О -
родов — Челябинска, Магнитогорс
ка, Копейска и Миасса. Причем трое 
из них боксеры — в том числе и маг-
нитогорец Андрей Кутасеевич, заво
евавший серебряную медаль на мо
лодежном чемпионате мира. В числе 
лучших спортсменов области фигури
руют фамилии магнитогорских тяже
лоатлета Роберта Ьайгазина и греб
ца-академиста Игоря Кравцова. 

п 

Так оценил начальник городс-
когоУВД Федор Александрович 
Булатов работу своего управле
ния. Впрочем, оценка не принижа
ет заслуг Городской милиции. На
против, наметился прогресс: два 
года назад начальник милиции 
поставил себе и своим коллегам 
годовую «тройку». 7 

Что кроется за плюсом? Обо 
всем этом журналисты узнали на 
состоявшейся недавно пресс-кон
ференции с руководителем УВД. 

От большого количества цифр у 
любого человека голова пойдет кру
гом. А уж когда речь идет о цифрах, 
отражающих криминальную картину 
город-i. в котором живешь, и вовсе 
становится не по себе. Каждый день 
в Магнитогорске совершается до 20 
преступлений. По сравнению с пре
дыдущим годом преступность в Маг
нитке выросла на 12,45 процента. 
Надо полагать, именно эти показате
ли послужили точкой отсчета для 
оценки «3». А плюсом можно считать 
уже хотя бы то, что в минувшем году 
удалось раскрыть более 70 процен
тов всех совершенных преступлений, 
предотвратить более 150 криминалов. 
Год 1995 год был менее эффектив
ным: раскрываемость составляла 
лишь 64 процента, предотвращено 75 
преступлений. 

Задача нынешнего года, по мне
нию Ф.А.Булатова, эффективно рабо
тать в наиболее уязвимых направле
ниях: квартирные кражи, грабежи, 
разбои, тяжкие телесные поврежде
ния, кражи автомашин. Именно по 
этим показателям имеется рост. 

С другой стороны, есть показате
ли, положительная динамика которых 
радует — цифры по линии БЭП: 285 
преступлений против прежних 234. 
Рост в данном случае означает воз
росшую наступательность отдела по 
борьбе с экономическими преступле
ниями. 

Особое внимание начальник УВД 
уделил «пьяной» преступности: бо
лее 1400 преступлений совершены 
людьми в нетрезвом состоянии. Но 
даже, несмотря на то, что в городе 
есть все сопутствующие росту этого 
вида преступности факторы, работни
кам правоохранительных органов 
удалось стабилизировать обстанов
ку, чего нельзя сказать о групповой 
преступности: она выросла с 826 слу
чаев до 1079. По мнению Ф. А. Була
това, в последние пять лет она оста
ется болевой точкой Магнитки. 

Рост преступлений в составе орга
низованных групп превысил 80 про
центов, что свидетельствует, что кри
минальные элементы не сидят, сло
жа руки. Вместе с этим, начальник 
УВД отметил возросшую активность 
горожан в борьбе с преступными 
группировками: все чаще в милиции 
раздаются звонки от горожан и пред
принимателей, которые сообщают о 
случаях вымогательства. Еще год 
назад таких сигналов было значи
тельно меньше. Сегодня люди пове
рили, что милиция сможет защитить 
их. И вот тому подтверждение. На 
днях отдел борьбы с организованной 
преступность освободил заложников, 
которых удерживали вымогатели на 
протяжении нескольких дней. 

Свидетельствуют цифры и о снижа
ющейся преступности в обществен
ных местах и на улицах. 

— Весь прошлый год мы стабильно 
шли со снижением, —сказал Ф.А.Бу
латов.- С такими же результатами 
закончили год: в общественных мес
тах преступлений меньше, чем в про
шлый год на 235 случаев. 

Возрастная характеристика пре
ступников такова: до 18 лет — 1700 
человек, с 18-25 — почти 5 тысяч, с 
25-35 лет — более 5 тысяч, старше 

РЕСС —КОНФЕРЕНЦИИ 

( (Тройка 
С П А Ю С О А Л » 
35 —6 тысяч. 

А теперь о том, что не зарегистри
ровали общеобластные сводки,— об 
участии служб УВД Магнитогорска в 
раскрытии преступлений. Професси
онализм оперативных нарядов де
журной части позволил увеличить 
число раскрытых преступлений на 20 
процентов. Более 1800 раскрытых 
преступлений на счету уголовного 
розыска, 711 — патрульно-постовой 
службы, 1049 — участковых инспек
торов. Сотрудники ГАИ раскрыли 180 
преступлений против прежних 139. 
Хорошо поработала вневедомствен
ная охрана: 152 раскрытых кражи про
тив 101. 

— Это основные службы, которые 
активно наступали на преступность в 
нашем городе, — так охарактеризо
вал начальник управления внутренних 
дел деятельность подразделений 
управления.— Начал набирать про
фессионализм и следственный отдел. 
Больше дел доводит до логической 
точки, больше направляется в суд. И 
хотя по недостаточно качественному 
расследованию возврат уголовных 
дел еще случается, его цифра неве
лика. И как результат, из 7359 пре
ступлений, которые зарегистрирова
ны в нашем городе, 5216 раскрыто, 
что превысило прошлогодние показа
тели на 1100 случаев. 

Подвел Ф.А.Булатов и некоторые 
итоги негласного соревнования меж
ду отделами милиции города и об
ласти: 

— Из 45 мест область определила 
следующие нашим райотделам: Ле
нинский райотдел —12 место по рас
крываемости. Этот показатель у них 
возрос до 75 процентов. «Правобе-
режники» заняли 19 строчку — 71 
процент. Орджоникидзевский — са
мый сложный район нашего города, 
поэтому даже те 67 процентов рас
крываемости, которые райотдел до
стиг, уже большой вклад в покой го
рода. Разумеется, проще работать 
правоохранникам сельских районов. 
Неизмеримо труднее приходится ми
лиции областного центра — города 
«миллионника». 

Как сказал начальник УВД, спокой
нее стало и на дорогах города: сни
жено количество дорожно-транспор
тных происшествий. 

Еще один немаловажный показа
тель: «посещаемость» медвытрезви
теля: 22 тысячи горожан побывали в 
этом учреждении в прошлом году. По 
мнению специалистов, это не могло 
не сказаться на снижении уличной 
преступности. 

Каким будет для правоохранитель
ных органов год наступивший? 

— Непростым, —считает Ф.А.Була
тов. —Предстоит закрепить достиг
нутое. 70 процентов раскрываемости 
— серьезная цифра, но в наших си
лах достичь большего. По квартирным 
кражам из «неуда» мы шагнули на 
рубеж удовлетворительной раскрыва
емости — 40 процентов. И если даже 
такими же темпами мы будем рабо
тать, думаю, к концу году сможем 
снизить криминогенность. Заметно 
осложнит нашу деятельность соблю
дение требований нового Уголовно-' 
го Кодекса. Наверное, неизбежно бу
дем терять кое-что при его апроби
ровании в практике. Но положителен 
уже тот факт, что буквально в после
дний момент внесены серьезные по
правки в статьи по наркотикам. На
помню: первоначальный вариант был 
слишком лояльным к наркобизнесу. 
Сегодня комментарий статьи остает
ся прежним, но возбуждение уголов
ного дела возможно по некоторым се
рьезным видам наркотиков почти с 
запаха или с признаков наркотичес
ких средств. Значит, наша наступа
тельность станет выше. 

Итак, впереди у работников право
охранительных органов много рабо
ты знаменателем которой должен 
стать больший покой жителей горо
да. 

Т.АРСЕЕВА 

в ЫСТАВКИ 


